

# TESOROS DE BOHEMIA Y MORAVIA

*Ciudades patrimonio de la humanidad checas*



## **DIA 7 DE AGOSTO.- MADRID - PRAGA**

Presentación en el aeropuerto de Barajas, (Terminal 4. Mostrador 900) a las 08.00 horas para tomar el vuelo IB 3148: 10.35-13.25, de la compañía IBERIA con destino PRAGA. Llegada al aeropuerto y traslado a "la ciudad dorada", una de las más bellas de Europa, cuyo Patrimonio Artístico permanece intacto milagrosamente gracias a la decisión de ciertos generales que se negaron a destruirla en la segunda guerra mundial. Almuerzo. Iniciamos un recorrido por la Praga Histórica visitando sus lugares más conocidos: Puente de Carlos con sus célebres grupos escultóricos; Plaza Wenceslao, testigo mudo de la revolución de terciopelo; Plaza de la ciudad vieja, auténtico museo de estilos arquitectónicos, con su reloj astronómico; Clementinum y Barrio judío (Josefov), etc. Si nos da tiempo, daremos un paseo en barco por el Moldava, para disfrutar de las joyas arquitectónicas y barrios históricos de la ciudad. Un tiempcito de relax hasta la cena. Por la noche recorreremos parte del denominado " CAMINO REAL ", que recorrían los Reyes de Bohemia para ser coronados. También denominado el paseo de la Praga fantástica y de las Leyendas, que unía a las antiguas ciudades que conformaban la capital, auténtico alma praguense: HRADKANY, MALASTRANA, CIUDAD VIEJA Y CIUDAD NUEVA. Regreso al hotel. Alojamiento.

## **DIA 8 DE AGOSTO.- PRAGA - KARLOVI-VARY - MARIÁNSKÉ LÁZNE**

Desayuno. Nos marchamos hacia a la " Joya de Bohemia ",KARLOVI VARY, la ciudad balneario de gran esplendor, conocida por las propiedades curativas de sus aguas desde hace un milenio y lugar de reunión de la aristocracia, nobleza y realeza del siglo pasado. Según la leyenda fue fundada a mediados del siglo XIV por el Emperador Carlos IV (su nombre significa hervidero de Carlos en horno al descubridor de la fuente). Entre palacetes, jardines y fuentes, en un idílico paisaje atravesado por los meandros del Tepla, podremos tomar estas célebres aguas, en las doce fuentes aún activas de las más de 60 con las que cuenta la ciudad. Su elegante arquitectura y su entorno natural privilegiado confieren a esta ciudad una belleza reconocida en todo el mundo. Dada a conocer bajo el reinado de Carlos IV, ha sabido mantener su espíritu romántico. Junto a bellas casonas de Art Decó, se encuentran impresionantes edificios como el Hotel Pupp. También guarda una bella iglesia ortodoxa. Almuerzo en uno de los restaurantes típicos. Tiempo libre para pasear y disfrutar de las compras, típicas en KARLOVI VARY, de los productos más famosos de Chequia: cerámica, cristal, etc. Continuamos viaje hacia MÁRIANSKE LÁZNE, más conocida como MARIENBAD. Se trata de una de las ciudades balneario más elegantes de la República Checa y lugar de esparcimiento de las más célebres figuras policial, artísticas y culturales del mundo. Sus bellísimos edificios y su ambiente no dejarán indiferente a nadie. Cena y alojamiento.

## **DIA 9 DE AGOSTO.- MARIANSKE LAZNE - CESKY KRUMLOV - CESKE BUDEJOVIC**

Desayuno. Nos trasladamos a la fascinante ciudad medieval de CESKY KRUMLOV, que se extiende, dominada por su colosal castillo, a lo largo de una serie de promontorios sobre un pronunciado recodo del Moldava. Su centro Histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, mantiene una atmósfera irrepetible y un conjunto urbanístico que constituye una de las mejores joyas dentro de las ciudades checas. El castillo de Zameck se une a través de una serie de puentes con la ciudad antigua. En sus innumerables salas destacan importantes colecciones de porcelanas, pinturas y tapices. Por sus empedradas y angostas calles se reparten palacios y nobles edificios de extraordinaria belleza: ayuntamiento, colegio jesuítico o iglesia de San Vito. Rodeado de verde y con el rumor de el Moldava por testigo, la ciudad se convierte en un cuento de hadas, escenario de una brillante opereta. Almuerzo. Continuamos viaje hacia CESKE BUDEJOVICE, importante ciudad bohemia que presenta bellísimos edificios en torno a la Plaza de Otokar II, una de las más bellas de toda Europa Central. Su torre negra, el ayuntamiento y su casco antiguo, repletos de mansiones renacentistas y barrocas, bien merecen una visita. También es famosa por la fabricación de la célebre Budweiser, una de las cervezas más valoradas en el continente. Cena y alojamiento.

## **DIA 10 DE AGOSTO.- CESKE BUDEJOVIC - JINDRICHUV HRADEZ - OLOMUC**

Desayuno y salida hacia MORAVIA, la otra gran región histórica de CHEQUIA. Todavía en el sur de Bohemia se encuentra la ciudad de JindřichůvHradec, una de las más bellas de la República Checa. Centro textil de cierta importancia, se convirtió en un importante burro medieval en torno al castillo de los Rozmberk, sus antiguos señores que lo levantaron en el siglo XIII. Con el tiempo sufrió varios añadidos y restauraciones y hoy constituye el símbolo de la ciudad.. Su torre del homenaje, patios portados y estructuras renacentistas, conforman lo mejor del edificio por el que, todavía, dice la leyenda que vaga la Dama Blanca, su particular fantasma. Además de

sus bellas estancias destacan sus jardines y el famoso pabellón rosa. La ciudad con su laberinto de calles empedradas y casas sobrias y burguesas nos llevan a la plaza medieval, de gran interés. Aquí visitaremos el castillo y podrán admirar el entorno arquitectónico de la plaza medieval. Almuerzo y posteriormente continuación a la ciudad de OLOMUC, la ciudad más importante de la Moravia Septentrional, con sus dos hermosas plazas y sus numerosas iglesias y museos. Capital de Moravia hasta 1641, hoy es una próspera ciudad industrial y universitaria, con amplias avenidas bordeadas de antiguos seminarios, casas del siglo XIX, umbríos parques, fuentes barrocas y majestuosos edificios universitarios.. Cena y alojamiento.

### **DIA 11 DE AGOSTO.- OLOMUC - KROMERIZ - OLOMUC**

Desayuno. Recorreremos la ciudad cuyo corazón lo constituyen las plazas de Horno Namesti y DolniNamesti. En la primera se encuentra el ayuntamiento renacentista con su calibre reloj astronómico, la mayor de las columnas marianas de toda Chequia, con 35 metros de altura y el teatro donde trabajara un jovencísimo Gustav Mahler. Junto a ellas, interesantes iglesias como San Mauricio o San Miguel; el bello Palacio Arzobispal y por supuesto, la catedral de San Wenceslao, mezcla de diversos estilos y épocas. Salimos hacia KROMERIZ en Moravia del Sur, quizás la parte de Chequia más rica en tesoros y monumentos artísticos.y continuación hacia la ciudad cercana de Kroměříž con un recorrido por el lugar, sede de la arzobispado moravo con unos impresionantes jardines y viñedos, fruto de una ambición mundana y eclesiástica. Destruída la ciudad en la Guerra de los 30 años, fue reconstruida a partir de 1686, levantando al mismo tiempo el obispo una espléndida residencia palaciega y unos increíbles jardines italianos que, a pesar de ser este país rico en palacios, es prácticamente imposible de igualar en majestuosidad y opulencia. Su magnífica biblioteca con más de 50.000 volúmenes; su colección de globos terráqueos o partituras de Mozart y Haydn; su pinacoteca, la segunda más completa del país y sus fuentes,, lagos románticos, jardines ingleses, son algunos de las joyas que guarda.. Muy cerca, la preciosa plaza de la localidad y alrededor bellas iglesias como la de San Juan Bautista, catedral de San Mauricio o su ayuntamiento. Almuerzo en restaurante céntrico Regreso a OLOMUC. tarde libre para pasear por su casco histórico, cuya Sede arzobispal de Moravia ha sido un importante centro cultural y administrativo desde la Edad Media. Olomouc es el segundo mayor área urbano conservada del paísdespués de Praga lo que da idea de su importancia. Se incluyen edificaciones Románicas, Barrocas y góticas como la Iglesia Fortificada de San Mauricio. Sin embargo la principal razón por la que Olomouc fue declarada patrimonio de la UNESCO el la Columna de la Santísima Trinidad en su plaza vieja. Elevada para conmemorar la victoria de la fe cristiana y que con mas de treinta metros de altura es un importante ejemplo de arte Barroco. En el 1777, los obispos de Olomouc eligieron la ciudad situada en la Moravia central como su sede. Palacio y Jardines declarados Patrimonio de la Humanidad. El palacio arzobispal se encuentra entre los monumentos más importantes de la ciudad. En el año 1995 fue declarado patrimonio cultural nacional y en el año 1998 fue inscrito en la Lista de la UNESCO. La historia del palacio está estrechamente relacionada con los obispos y arzobispos de Olomouc, que lo utilizaban como residencia de verano. Un espacio único del palacio es la Sala de asambleas, donde en 1848 tuvo lugar la Asamblea constituyente imperial de naciones austriacas. El jardín de flores surgió como resultado de la reconstrucción de la ciudad, destruida por la guerra de los treinta años. El libosad, un jardín italiano construido por arquitectos italianos al otro lado de las murallas de la ciudad para el uso y disfrute de todos, posee una extensión de 16 hectáreas. Entre otras cosas encontrará aquí caminos que transcurren por altas aceras, galerías de estatuas clásicas o el jardín Čestnýdvůr, rodeado por grandes invernaderos con flora tropical y subtropical. Cena en el hotel.

### **DIA 12 DE AGOSTO.- OLOMUC - KUTNA HORA - PRAGA**

Desayuno. Salida temprano hacia Kutna Hora (declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La ciudad fue una de las más importantes de Europa gracias a sus minas de plata. Cuando estas se agotaron, la ciudad se sumó en una gran depresión. Hoy ha recuperado gran parte de su grandeza. La preciosa Catedral gótica de Santa Bárbara (siglo XIII) rinde homenaje a la santa patrona de los mineros y constituye el principal monumento de Kutna Hora. La Casa de la Moneda, donde se acuñaba El gros checo hasta 1547; la denominada Casa de Piedra (estilo gótico) y la iglesia barroca de San Juan de Nepomuceno son algunos de sus monumentos más representativos. Durante el trayecto pasaremos por la ciudad de Sedlec, cerca de Kutna Hora, famosa por el impresionante osario humano, el de mayor tamaño de Europa. Almuerzo en restaurante. Continuamos nuestro viaje hacia PRAGA, “La ciudad de las cien torres”. Cena y alojamiento.

### **DIA 13 DE AGOSTO.- PRAGA**

Desayuno. Hoy dedicamos la mañana a recorrer el corazón de Praga: el castillo. Es el conjunto más importante de monumentos de la ciudad. Otra ciudad dentro de Praga. En ella se encuentran el Palacio Cernin, el famoso Monasterio de Strahov, fundado por Ladislao II, joya barroca con extraordinaria biblioteca; el Monasterio de Loreto, copia de la casa de la virgen en Italia, con su espectacular iglesia y museo, que guarda el célebre “sol de Praga”. Luego llega la catedral de San Vito, una de las obras maestras del gótico europeo, repleta de obras extraordinarias: vidrieras, capilla de San Wenceslao, puerta dorada o tumba de San Juan Nepomuceno. En el siguiente patio, el Palacio Real, de gran trascendencia en la historia europea y desde el que se alcanzan algunas de las mejores vistas sobre la ciudad. Y al lado, el célebre Callejón del oro, con sus pintorescas casitas (en una vivió Kafka), vinculadas al mundo exotérico y a la alquimia, de gran importancia bajo el reinado de Rodolfo II. Descendemos por la escalera real bordeando los jardines hacia MALASTRANA, barrio encantador que nos lleva, por el puente de Carlos a la ciudad vieja. También visitaremos algunos de los interiores más representativos de la ciudad como la iglesia católica de San Nicolás, obra maestra del barroco checo o la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, que guarda el célebre Niño Jesús de Praga. Todavía queda la tarde para seguir disfrutando de los fascinantes rincones de esta ciudad: la iglesia protestante de San Nicolás, el barrio medieval de Nuestra Señora del Tyn, la torre de la pólvora, el modernista ayuntamiento o la singular Naprikope y los lugares de la ruta Kafkiana. Un tiempcito libre para pasear, tomar la célebre cerveza Pilsen o para poder comprar el cristal de Bohemia, porcelana, marionetas, o asistir a alguna de las funciones del internacionalmente famoso “Teatro Negro”. etc.

## **DIA 14 DE AGOSTO.- PRAGA - MADRID**

Almuerzo. Visitamos el barrio de Josefov, o barrio judío, que debe su nombre al Emperador José II, quien levantó muchas de las restricciones aplicadas a este pueblo. De gran ambiente, alberga junto a tradicionales sinagogas como la de Pinkas, la vieja-nueva o la española, su célebre cementerio o algunos de los restaurantes y tiendas más exclusivos de la ciudad. Tras la visita, todavía tenemos tiempo para darnos un paseo por el Clementinum, o el Monasterio de Santa Inés y su Museo Medieval, o las preciosas iglesias del TYN y de Santiago, o tal vez, para disfrutar los últimos momentos en la consecución de recuerdos y souvenirs de nuestro viaje. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo IB 3147: 20.40-22.40, hacia MADRID. Llegada a última hora de la tarde. FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS.

### **VUELOS:**

MADRID – PRAGA IB 3148: 10.35-13.25

PRAGA – MADRID IB 3147: 20.40-22.40

### **HOTELES PREVISTOS:**

PRAGA: HOTEL Royal Praga \*\*\*\*

MARIANSKE LAZNE: Hotel Agricola \*\*\*\*

CESKE BUDEJOVICE: Hotel Clarion Congress \*\*\*\*

OLOMUC: Hotel NH \*\*\*\*

PRAGA: Hotel Sonata \*\*\*\*

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACION DOBLE: 1.249 €**

**Suplemento habitación individual: 251 €**

**\*Anticipo reserva: 200 €**

### **EL PRECIO INCLUYE:**

- \* Billete de avión en clase turista Madrid/Praga/Madrid
- \* Autobús moderno para todo el itinerario
- \* Guía especializado acompañante durante todo el viaje
- \* Guía acompañante de habla hispana durante el viaje y guías locales cuando sean necesarios
- \* 7 noches en hoteles de \*\*\*\*, con desayuno
- \* Régimen de Pensión Completa, sin bebidas
- \* Todas las visitas incluidas en el itinerario
- \* Entradas a monumentos y museos dentro de las visitas
- \* Paseo en barco por el Moldava
- \* Cena especial en la cervecería Ufleku
- \* Dossier informativo
- \* Seguro
- \* Audioguías

### **NO INCLUYE:**

- \* Bebidas en las comidas
- \* Tasas aéreas y de seguridad (115 Euros, al día de hoy)
- \* Ninguna entrada ni gasto extra no contemplado en el apartado EL PRECIO INCLUYE

